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Объектом исследования является Частное транспортное унитарное предприятие «Механа».
Предмет исследования – логистические процессы, обеспечивающие эффективность работы транспортного предприятия.
Цель работы – провести анализ использования  логистических технологий, применяемых  при организации основного вида деятельности ЧТУП «Механа» определить основные направления и предложить варианты совершенствования эффективности транспортной деятельности организации.
Областью возможного практического применения является  деятельность транспортных организаций по повышению экономической эффективности грузоперевозок через оптимизацию маршрутов движения транспорта.
Технико-экономическая значимость проведенного исследования заключается в обосновании одного из путей достижения положительного экономического эффекта в результате совершенствования работы транспортного предприятия.
Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.


Thesis: 68 p., Figures 11, Table 14, 29 sources, 2 app.

LOGISTICS, LOGISTIC SYSTEMS, TRANSPORT, OPTIMIZATION OF ROUTES, TARIFFS
 Object of research is Private transport unitary enterprise "Механа".
Object of research – the logistic processes providing an overall performance of transport agency.
The work purpose – to specify efficiency of optimization of routes by transportation cargoes for Private enterprise "Механа", to give an economic justification of tariffs in the intrarepublican report.
Area of possible practical application are tenders by calculation of the shortest distance by transportation cargo for the purpose of decrease in expenses for transportation, and as consequence, decrease in tariffs for cargo transportation that has great value in the conditions of the developed competition. 
The Technical and economic importance of the conducted research consists in achievement of positive economic benefit as a result of perfection of work of transport agency.
The author of work confirms that the settlement-analytical material reconciled in it correctly and objectively reflects a condition status of researched process, and all borrowed of literary and other sources theoretical, methodological and methodical positions and concepts are accompanied by references to their authors.
